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                                                                                                                                          Bari, 08/01/2015 
 

 
In data 13 Dicembre 2014 alle ore 10.20 via Skype, si è riunito il Consiglio Direttivo (CD) 

con il seguente ordine del giorno: 

 

1) approvazione verbali  
2) ratifica approvazione contratto gestione sito web  
3) rinnovo contratto con agenzia di servizi  
4) aggiornamento expo 2015 e Treviso 2015  
5) congresso ACOI 2015  
6) SICCR club delle professioni sanitarie  
7) resoconto certificazione ucp  
8) ratifica modifiche statuto Scuola di Chirurgia Colorettale e proctologica  
9) modifiche statuto Scuola di riabilitazione dei disordini della defecazione  
10) rinnovo CD scuola di ecografia  
11) assegnazione borse di studio x master    
12) progetto GISCOR-SICCR  
13) aggiornamenti su accreditamento SICCR  
14) sede assemblea ordinaria 2015  
15) congresso triregionale Calabria/Sicilia/Sardegna  
16) approvazione nuovi soci  
17) ratifica e approvazione patrocini  
18) varie ed eventuali 

 

 

Presenti il Presidente Amato, il Vice-Presidente De Nardi, il Segretario Marino, il 

Tesoriere Boffi, i Consiglieri, Coco, Greco Mistrangelo, Serventi, Spinelli e la Segretaria di 

Presidenza Fiorino. Assente giustificato risulta il Consigliere Bianco. 

 

1) Il CD approva all’unanimità il verbale della precedente riunione e il verbale 
della Assemblea dei Soci del 15 Settembre 2014. 

2)   Il CD ratifica all’unanimità l’approvazione del rinnovo del contratto per la 
gestione del sito internet con Omniaevo (vedi allegato). 

3)   Il CD approva la proposta di rinnovo di contratto con l’Agenzia di servizi 
SELENE di Claudia Ferrero (vedi allegato). 

4) De Nardi fa il punto sul congresso nazionale di Treviso manifestando qualche 
perplessità sul coinvolgimento di alcuni relatori a conferire su argomenti dei 
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quali non dovrebbero avere grande esperienza. Sollecita, pertanto, una 
riflessione più attenta sui nomi da coinvolgere così come sul n° di corsi pre-
congressuali. Non vi sono particolari novità rispetto agli aspetti organizzativi. 
Fiorino informa che la sede della cerimonia di apertura, contrariamente a 
quanto inizialmente comunicato da Santoro potrebbe non essere concessa a 
titolo gratuito.  
EXPO 2015: De Nardi, incaricata dal CD all’organizzazione del evento SICCR in 
occasione dell’Expo, conferma il programma anticipato via email e di cui i 
consiglieri hanno preso visione. Per quanto riguarda il nominativo del relatore 
AIGO, informa che verrà comunicato in seguito. Infine, per ciò che riguarda gli 
aspetti economici, riferisce che la segreteria del CIC ha più volte sollecitato un 
contatto con gli sponsor della SICCR. Fiorino sottolinea che sarebbe opportuno 
conoscere costi, impegno e dettagli economici dell’organizzazione dell’evento 
se vi deve essere una compartecipazione SICCR considerando che per un 
evento di questa risonanza vi sono molti interessi e che eventuali contributi 
concessi da parte di sponsor “SICCR” verrebbero sottratti ad altre iniziative 
societarie.  

5) Serventi riferisce in merito al Congresso Congiunto delle Chirurgie promosso da 
ACOI che si svolgerà a Genova dal 24 al 26 giugno 2015: la SICCR sarà coinvolta 
a coordinare il percorso formativo giornaliero di chirurgia colonproctologica 
(insieme alla SIUCP) e a partecipare alle highlights sulla chirurgia mini-invasiva 
del retto, alle sessioni sulla chirurgia a ricovero breve (relativamente alla 
proctologia) e sulla chirurgia d'urgenza (diverticolite perforata, occlusione 
intestinale, etc..) 

6) Su proposta del presidente Amato, il CD decide di coinvolgere i paramedici 
nella SICCR riunendoli in un Club a quota di iscrizione contenuta dedicando 
loro uno spazio sul sito societario e prevedendo una loro partecipazione diretta 
negli eventi congressuali regionali e, nell’ambito del congresso nazionale, 
attraverso corsi pre-congressuali e/o sessioni parallele. Amato si impegna a 
realizzare una bozza di statuto. 

7) Per quanto riguarda il resoconto sulle autocertificazioni, Perinotti riferisce di 
aver avuto una riscontro da 44 UCP su 58. Delle rimanenti 14, alcune UCP 
hanno fatto sapere di star completando la compilazione della modulistica 
mentre altre sembrano non esistere più.  
A materiale definitivamente raccolto, seguirà una verifica delle 
autocertificazioni. 
Il CD ricorda che, appena terminata la riorganizzazione del sito societario, sarà 
previsto uno spazio di una settimana per la promozione di ogni UCP. Il CD 
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decide, pertanto, di inviare alle UCP una comunicazione con la quale le si invita 
a preparare il materiale informativo da pubblicare sul sito. 

8) Il CD ratifica le modifiche allo statuto della Scuola di Chirurgia Colorettale e 
Proctologica (vedi allegato) già visionate e approvate online dai membri del CD. 

9) Per quanto riguarda la Scuola di Riabilitazione dei Disordini della Defecazione, il 
CD ratifica le modifiche apportate allo statuto (vedi allegato), già visionate e 
approvate online.  
Amato propone al CD l’idea di allargare la mission della scuola alla 
riabilitazione dell’intero pavimento pelvico e non solo ai disordini della 
defecazione ma la maggioranza dei membri manifesta la volontà di mantenere 
l’attuale impostazione.  
Amato porta all’attenzione del CD il problema dei corsi propedeutici obbligatori 
tenuti da Carini a Castel San Giovanni e dalla De Stefano ad Orbassano.   Amato 
riferisce che quest’ultima, in particolare, ha fatto richiesta che da quest’anno 
l’iscrizione dei discenti della Scuola di Riabilitazione dei Disordini della 
Defecazione avvenga a prezzo pieno. Il CD decide che sarà inviata una risposta 
al Direttore della Scuola con cui si comunicherà che non si ravvede 
l’opportunità di modificare gli accordi pregressi e che comunque debba essere 
fatto un discorso unitario per tutte le sedi dei corsi. 
Infine, Amato riferisce di aver avuto la richiesta di coinvolgere anche figure 
parasanitarie nel CD della Scuola ma che, al momento, la richiesta non può 
essere presa in considerazione non essendo il CD in scadenza. 

10) Per quanto riguarda il rinnovo del CD in scadenza della Scuola di Ecografia, 
Amato riporta che per statuto, il Presidente debba essere il direttore della sede 
che ospita la Scuola. Nonostante Santoro sia andato a lavorare in altra nazione, 
e l’attuale direttore sia Claudio Caldato, il CD reputa opportuno mantenere la 
sede della Scuola presso il Ca’Foncello di Treviso. Tuttavia, il CD manifesta 
all’unanimità l’orientamento di mantenere Santoro come direttore della Scuola 
e di farlo affiancare da un segretario che possa aiutarlo nei suoi compiti 
individuato nella figura di Stefano Carini. 

11) Coco riferisce della possibilità per un socio SICCR di poter usufruire anche per 
quest’anno di una borsa di studio che copra le spese di iscrizione al Master in 
Chirurgia Colorettale presso l’Università Cattolica di Roma. Coco ricorda che il 
socio che ne usufruisce non può essere iscritto ad una Scuola di 
Specializzazione per incompatibilità di statuto. Il CD decide di individuare un 
candidato tra coloro che, con merito, hanno frequentato la scuola di Chirurgia 
Colorettale e Proctologica. 

12) Per quanto riguarda il progetto GISCOR-SICCR, il CD prende atto 
dell’aggiornamento fatto pervenire via mail da Bianco con il quale comunica 
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che in occasione del congresso GISCoR tenutosi a Reggio Emilia il 13-14 
Novembre scorsi, egli ha proposto l'idea di creare un “organismo di 
coordinamento nazionale delle chirurgie che si interessano di screening” ossia 
una survey nazionale che permetta di fare lo stato dell'arte nazionale per 
quanto attiene al trattamento chirurgico del cancro del colo-retto. Inoltre 
Bianco riferisce di aver proposto l'organizzazione congiunta GISCOR/SICCR di 
eventi regionali sullo screening colorettale con il duplice intento di 
sensibilizzare e di incentivare un’interazione tra epidemiologi, endoscopisti e 
chirurghi delle varie realtà regionali favorendo la realizzazione di quality 
assurance all'interno dei PDT ministeriali. Bianco informa, inoltre, che la Dr.ssa 
Sereni delegata dal presidente GISCOR uscente Sassatelli, redigerà una 
proposta di lavoro congiunto. In aggiunta riferisce della possibilità che il 
prossimo congresso nazionale GISCOR venga realizzato a Napoli e curato 
nell’organizzazione dall’Istituto Nazionale Tumori Fondazione Pascale. Se ciò 
dovesse realizzarsi, Bianco si impegna a prevedere per la prima volta nel 
congresso nazionale GISCOR una sezione prettamente chirurgica.  

13)  Per quanto riguarda l’accreditamento SICCR, Fiorino riferisce dell’avanzato 
stato di risoluzione delle pratiche formali. 

14) Per quanto riguarda la sede dell’Assemblea ordinaria dei soci, non si ravvedono 
nei prossimi mesi di Marzo-Aprile eventi congressuali rilevanti con i quali far 
coincidere l’Assemblea. Amato riferisce di una probabile organizzazione di un 
evento regionale SICCR in Campania da parte di Selvaggi. Marino lo contatterà 
per averne conferma. 

15) Per quanto riguarda il congresso triregionale Sud (Calabria-Sicilia-Sardegna), 
Greco riferisce che si terrà a Cosenza il 6-7 Novembre 2015 e avrà una giornata 
dedicata al cancro del colon ed una al cancro del retto. 

16) Si approvano i seguenti nuovi soci: COMBA ANDREA, D'ACAPITO FABRIZIO, 
FRASSON ALVISE, INAMA MARCO, MARIANI FEDERICA, MEROLLA ENRICO, 
MINECCIA MICHELA, TURATI LUCA 

17) Si ratifica all’unanimità il patrocinio SICCR, già accordato mediante 

consultazione via email tra i membri del CD, ai seguenti eventi scientifici: 

- 9° ITER FORMATIVO IN COLOPROCTOLOGIA (VERCELLI) 
- MASTER UNIVERSITARIO DI II° LIVELLO IN “CHIRURGIA LAPAROSCOPICA DEL 
COLON-RETTO” A.A. 2014/2015 (UNIVERSITA’ TOR VERGATA – ROMA) 
- LE NEOPLASIE DEL COLON-RETTO: STANDARD E PROSPETTIVE DI RICERCA, 
12/12/2014 - ISTITUTO DEI TUMORI G. PASCALE A NAPOLI 
- LE AREE GRIGIE NELLA GESTIONE DELLE DISFUNZIONI PELVI-PERINEALI 
NELL’ANZIANO: CLINICA, CHIRURGIA, RIABILITAZIONE E ASSISTENZA,  
- INFEZIONI DA HPV E CARCINOMA ANALE, 28-29/11/2014 - RAGUSA  
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- I DISTURBI DEL CONTROLLO VISCERALE PELVICO, DALLA DIAGNOSI AL 
“PROGETTO ASSISTENZIALE”, 6/11/2014 – JESI (AN) 
 
 18)  Varie ed eventuali: 
    -    Fiorino riferisce che si è concluso il trial TRIADE e che il lavoro sarà  
  prossimamente pubblicato su TIC. Con la conclusione dello studio, la SICCR  
  otterrà dall’Omicron l’ultimo contributo economico pattuito. 
  Il CD regala un abbonamento on line alla dr.ssa Giannini che ha curato il data 
  base dei dati del trial. 
  Si apprende, inoltre, che Omicron è interessata a realizzare nel 2015 un  
  ulteriore studio su un farmaco (studio di fase 3) per il quale occorrerà anche il  
  parere del comitato etico.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
  

- Fiorino riporta dell’azienda Geberit che ha scelto di pubblicizzare il suo 
      nuovo prodotto “AquaClean” con un banner sul sito societario e 3 inserzioni 
      sulla newsletter. Inoltre, Fiorino si fa portavoce della richiesta dell’azienda di  
      diffondere opuscoli informativi: i membri del CD che esercitano la libera 
      professione presso studi privati, si offrono per distribuire tale materiale tra i 
      pazienti.  
 

- Fiorino informa che per il 2015, sono disponibili n. 3 borse di studio 
coperte da sponsor per la Scuola di Ecografia mentre, al momento, non 
sono previste sponsorizzazioni sia per la Scuola di Riabilitazione dei 
Disordini della Defecazione che per la Scuola di Chirurgia Colorettale e 
Proctologica. 

 
- Fiorino chiede una riflessione sul bilancio societario: riferisce che per il 

2014 i proventi del congresso nazionale di Lecce e il trial Triade hanno 
contribuito significativamente in positivo mentre esprime forti 
preoccupazioni per il 2015. Inoltre, riferisce che la SICCR non ha ancora 
incassato il corrispettivo dello scorso congresso ACOI tenutosi a Napoli. 
Amato riferisce di avere contatti per ulteriori sponsorizzazioni. Probabili 
sponsorizzazioni giungeranno da Innovamedica. Mistrangelo riporta di 
possibili collaborazioni con la Ethicon che sta creando un board 
multisocietario di esperti per sviluppare nuove idee e tecnologie e con la 
Daflon (Medifarm) interessati a realizzare un corso per medici di base 
anche tipo FAD. 
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- Fiorino ribadisce che l’Ufficio Comunicazione continua a non lavorare. Il 
CD ne prende atto. 

 
- Fiorino solleva il problema della pubblicazione degli eventi scientifici   

nella homepage del sito societario che deve essere gratuita se trattasi di 
eventi SICCR mentre per tutti i patrocinati sarebbe opportuno chiedere il 
pagamento di una quota tariffaria anche a copertura dell’onere che la 
SICCR corrisponde ad Omniaevo per l’aggiornamento del sito. Fiorino 
propone una quota di 50 E. + IVA da far versare alla SICCR 
dall’organizzazione del congresso. Fiorino chiarisce che sarebbe di buon 
senso fare un’eccezione per chi offre vantaggi ai soci SICCR in termini di 
borse di studio, frequenze gratuite di corsi, Master, ecc.. Il CD 
all’unanimità approva la proposta di Fiorino e delega il board editoriale 
del sito a stabilirne le modalità. 

 

             La riunione si chiude alle h 13.15.                       
 

 

 
  Il Segretario        Il Presidente 
                 Fabio Marino                  Antonio Amato 
 

       
          

                                       
 


